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ПРОТОКОЛ № 3 

Заседание Молодежного Совета 

 при Администрации города Горно-Алтайска 

 

16 апреля 2024 года                                                                                      17:00 часов 

 

 

Присутствовали: Абулова О.А., Баянкина В.А., Алушкина Д.А., Кудрявцева 

Ю.А., Бельтикова М.В., Гилева Д.М., Заречнев А.А., Такин Э.В., Покрышкин 

С.Д., Пурышкин С.В.,   

Отсутствовали: Аверкина М.Н., Азанов А.А., Амургушева С.С. 

 Бердникова С.О.,Кыпчакова В.А., Киндикова И.А., Ковязин И.В., Крючковский 

В.В., Нурсалканов А.В., Пелых К.Д.,  Поручник Н.П.,  Подкорытова М.Г., 

Попошева М.М., Рысев И.Ю., Такин Э.В., Филиппова А.И., Финогенова М.В., 

Юмагулова А.Г., Юсутова К.Л. 

 

 Приглашенные:Андреева В.С. – консультант МУ «Управления культуры, 

спорта и молодежной политики администрации города Горно-Алтайск».   

 

Председатель – Алушкина Д.А. 

Секретарь – Абулова О.А. 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ 

1.Снятие с должности пресс-секретаря Молодёжного Совет при Администрации 

города Горно-Алтайска XII созыва, Попошеву М.М. 

2.Избрание пресс-секретаря Молодёжного Совет при Администрации города 

Горно-Алтайска XII созыва 

3.Отчёт социального комитета о проделанной работе 

4.Отчёт комитета по взаимодействию молодёжи со властью о проделанной работе 

5.Отчёт комитета развитию школьного и студенческого самоуправления о 

проделанной работе 

6.О съёмке видеоролика по проблемам молодежи  

7.О площадке на 9 мая «Вальс Победы» 

8. Разное 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

 

1. По третьему вопросу выступил Такин Эркей, член комитета по социальным 

вопросам. Комитет придумал сценарий, обговоренный план и формат. Было 

решено,что видеоролик будет похож на телевизионную программу «Орел  

Решка».  

 

Решение:  
1. Первая улица, которую выбрали будет Социалистическая 

2. Ведущие ролика:Альдияр и Диана  

3. Сценарий пишут Влад и Эркей  
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Голосовали: 

«За» - 14, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

 

2. По четвертому вопросу выступил  Покрышкин Сергей, как член комитета 

по взаимодействию со властью. Рассказал про разработку проекта «Один 

день с...».Планируемая частота выпуска одного видеоролика в 2 месяца. 

Видеосюжеты будут распространяться на странице официального 

сообщества Молодежного совета в социальной сети ВКонакте и телеграмм 

канала. 

 

Решение:  

1. В качестве первого гостя выступит– Сафронова Ольга 

Александровна, мэр г. Горно-Алтайска. 

 

Голосовали: 

«За» - 9, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

3. По пятому вопросу выступил заместитель руководителя Заречнев Артем. 

Комитет планирует провести мероприятие с бывшими председателями 

Совета, а именно: Щеголькова Т.Н., Тимошенский С.Г., Ялбаков А.Н. 

 

Решение:  

1. Приглашать по 2 представителя от каждого самоуправления  

2. Обговорить дату и время для встреч с представителями  

 

Голосовали: 

«За» - 9, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

  

4.По шестому вопросу выступила Абулова Омелия. Рассказала про идею 

видеоролика, попросила поучаствовать совет в съемках ролика. 

Решение:  
1.Подготовить материал и снять информационный видеоролик про улицу 

Г.И. Чорос-Гуркина до 30 апреля 2024г. 

 

 

Голосовали: 

«За» - 9, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 
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5. По седьмому вопросу выступила Алушкина Д.А. Предложила определиться 

парами и  найти костюмы  для вальса. Участвуют все члены Молодежного Совета. 

 

 

Решение:  

1. Такин Эркей и Амургушева Самира 

2. Гилева Диана и Заречнев Артем 

3. Покрышкин Сергей и Алена 

 

Голосовали: 

«За» - 9, «Против» - 0; «Воздержались» - 0 

 

Решение принято единогласно. 

 

По вопросу «Разное» выступила Андреева В.С. и подняла вопрос о мероприятиях 

связанные со спортом. Нужно придумать какие-либо мероприятия на данную 

тематику для всех жителей города. Ответственным за данную идею назначили 

Баянкину Василину.  

Также по вопросу «Разное» выступила Алушкина Д.А. и предложила 

поучаствовать в мероприятии 1 мая с  игрой «Jenga»,  где на каждом деревянном 

бруске будет вопрос.  

 

 

 

 

Председатель                                                                                     Д.А. Алушкина  

 

 

Секретарь                                                                                               О.А. Абулова  

   

 

 


